



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Benjamin a rencontré le chanteur Garou sur les répétitions de l'émission "The Voice"

Aisne (02)

Réalisation du rêve : du 07 mai 2016 au 08 mai 2016

□

Merci pour votre soutien

C'est en fin de matinée que Benjamin arrive sur Paris pour réaliser son rêve : rencontrer Garou ! Après une halte rapide pour manger, direction les studios de The Voice. Benjamin a vraiment hâte d'entrer dans ces locaux qu'il n'a vu qu'à la télévision. Le rêveur, impressionné par toutes ces lumières, s'installe pour assister aux répétitions. Après une heure à apprécier ce moment, c'est l'heure pour Benjamin ! Garou s'approche et le garçon est intimidé mais surtout heureux de le voir de si près. Il explique à l'artiste qu'il veut être chanteur, comme lui. Ils échangent sur les textes que le garçon de 13 ans écrit, Garou en profite pour lui donner quelques conseils. Après de nombreuses photos et dédicaces, les autres coachs viennent à la rencontre de Benjamin, accompagné de Nikos ALIAGAS. Mais le moment de partir arrive bien vite, et il faut quitter les studios.

Benjamin regarde une dernière fois ce lieu, où son rêve est devenu une réalité !

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr